

Obdachlosenunterkünfte

Duschen werden saniert

LUDWIGSHAFEN. Auf die Kritik am baulichen Zustand der Obdachlosenunterkünfte und deren Umfeld hat die Stadt mit einigen Maßnahmen reagiert. In der Kropsburgstraße werden die Gemeinschaftsduschen bis zum Spätsommer saniert, sagte Bereichsleiter Rainer Bernhard im Bau- und Grundstücksausschuss. In der Zwischenzeit würden Duschcontainer aufgestellt. Die Stadt hole den Sperrmüll nun regelmäßig alle vier Wochen ab. Zudem sollen zwei leerstehende marode Reihenhäuser in der Flur- und Kropsburgstraße abgerissen werden. Für „alle geforderten Maßnahmen“ in den Obdachlosenunterkünften sei indes ein hoher zweistelliger Millionenbetrag nötig. Einhellig pochte der Ausschuss darauf, dass auch die Gemeinschaftsduschen in den Häusern Bayreuther Straße erneuert werden. *ott*